

La CELAC cherche à définir une position commune en vue de la conférence de l'ONU sur le changement climatique



Quito, 6 nov. (RHC)-. Les ministres des Affaires étrangères et de l'environnement des pays membres de la CELAC, la Communauté des Etats Latino-américains et Caribéens, sont appelés à définir aujourd'hui une position commune en vue de la conférence de l'ONU sur les changements climatiques.

Réunis à Quito, la capitale équatorienne, les représentants de la CELAC cherchent à faire adopter par l'ONU un accord de justice climatique favorisant les populations les plus vulnérables de la région et du monde. Pour ce faire, la CELAC lance un appel à l'action internationale pour un véritable développement durable.

Dans un communiqué rendu public ce jeudi, la CELAC signale que cette rencontre permettra aux peuples de la région de confirmer leur engagement envers la protection de la planète et de concerter des objectifs communs en vue de la conférence des Nations Unies sur les changements climatiques (COP 21) qui se tiendra en France du 30 novembre au 11 décembre 2015.

La capitale de l'Équateur a accueilli ce jeudi un séminaire sur les actions possibles à entreprendre, les défis et les perspectives de coopération pour faire face aux changements climatiques. Ce séminaire a réuni des experts de l'Amérique Latine et de l'Union Européenne.

A l'ouverture du séminaire, Miguel Arias, commissaire de l'Union Européenne pour l'Action climatique et l'Énergie, a souligné que les deux blocs ont des positions semblables sur les changements climatiques.

Il a d'autre part salué les efforts consentis par le gouvernement équatorien à la réduction des émissions de gaz à effet de serre et il a cité en exemple le programme de reboisement et la construction simultanée de huit centrales hydroélectriques.

Le commissaire de l'Union Européenne pour l'Action climatique et l'Énergie, a annoncé que l'Union Européenne et la CELAC se prononceront au cours de la conférence de l'ONU sur les changements climatiques, pour l'adoption d'un accord inaliénable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75067-la-celac-cherche-a-definir-une-position-commune-en-vue-de-la-conference-de-lonu-sur-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba